

ARQUITECTURA



PREGUNTAS FRECUENTES

Datos generales

¿Cuántas plazas hay en el Grado en Arquitectura?

66.

¿Cuánto cuesta el primer curso del Grado en Arquitectura?

197 € / ECTS x 60 = 11.820 €*
*Sujeto a revisión cada año. Consulta las condiciones de pago con nuestro equipo de Admisiones.

¿Qué tipo de becas o ayudas puedo obtener para estudiar Arquitectura en UIC Barcelona?

Puedes consultar en nuestra página web todas las opciones de becas, descuentos, así como las condiciones de financiación. Si tienes un 8 de media en primero de bachillerato o equivalente o un 9 en el primer año del CFGS, puedes optar a una de nuestras Becas de Excelencia Académica, con la posibilidad de obtener una beca renovable de entre el 20 y el 80 % de descuento sobre el importe anual de la matrícula.

¿Cuál es el horario de las clases?

Lunes, martes, miércoles y viernes de 8 h a 14 h. Jueves libres (para realizar proyectos).

¿En qué lengua se imparten las clases?

Los dos primeros cursos en inglés, el tercero en castellano e inglés y los dos últimos en castellano.

¿Se requiere de algún certificado de inglés determinado?

No, aunque hay que superar un test de inglés y es recomendable tener por lo menos un nivel B2 para seguir las clases sin problemas.

¿Después de la carrera tendré que hacer un máster habilitante para ejercer como arquitecto/a?

No, porque nuestro título oficial equivale al nivel del máster y está reconocido en toda la UE.

¿Cabe la posibilidad de realizar una estancia en el extranjero durante la carrera? Sí, actualmente tenemos convenios de intercambio con 42 universidades de 19 países distintos.

¿Existe la opción de hacer prácticas durante la carrera? Sí, de hecho, son obligatorias en el último curso y para ello hemos establecido acuerdos con despachos de arquitectos de prestigio internacional.

¿Debo tener mis propias herramientas o pagar por usar las del taller? No es necesario, puesto que es posible tomarlas prestadas de nuestro taller o usarlas en las instalaciones sin coste alguno. Además, ponemos a disposición de los alumnos una zona habilitada para trabajar 24/7.

¿Necesitaré comprar el material para las maquetas? Sí, pero nuestro encargado del taller te recomendará los materiales idóneos para tus proyectos y el lugar más económico donde comprarlos.

Acceso al Grado

¿Es necesario entregar un portafolio?

No forma parte de los requisitos de admisión.

¿Cuál es la nota de corte para acceder al Grado en Arquitectura? No hay un requisito de nota de corte. La admisión al grado dependerá de la nota media del expediente académico, de los resultados obtenidos en las pruebas de admisión y de los comentarios del/de la profesor/a que realice la entrevista de admisión.

¿Puedo acceder a las pruebas de admisión desde el bachillerato social, humanístico o artístico? Sí, no hay problema.

¿Puedo presentarme a las pruebas si he cursado un Ciclo Formativo de Grado Superior? Por supuesto.

¿En qué consisten las pruebas de admisión al Grado en Arquitectura?

Test de matemáticas, prueba de dibujo a mano alzada, redacción de motivos en inglés y una entrevista con un profesor.

¿Puedo consultar modelos de examen de las pruebas? No facilitamos modelos de exámenes de años anteriores, pero antes de las pruebas proporcionamos detalles e indicaciones que siempre son de ayuda.

¿Puedo elegir la fecha de las pruebas de admisión?

Sí, entre las convocatorias programadas que encontrarás en nuestra página web.

¿Cuál es el horario de las pruebas?

Las pruebas se realizan en formato en línea de 15 h a 18 h. (Hora de Barcelona-España).

¿Cuándo conoceré los resultados de las pruebas de admisión? Los resultados se comunicarán vía correo electrónico en un plazo máximo de 15 días hábiles después de haber realizado las pruebas.

Si he sido admitido ¿cuál es el siguiente paso? Recibirás una carta de admisión con los pasos a seguir para poder hacer la reserva de plaza, que corresponde al 20 % del importe del primer curso. El 80 % restante se pagará durante el periodo de matriculación, entre julio y septiembre.

¿Si obtengo un “no admitido” puedo presentarme a la siguiente convocatoria dentro del mismo curso? No, solo puedes presentarte a una convocatoria por curso.

En el caso de que finalmente no curse mis estudios en UIC Barcelona tras haber realizado la reserva de plaza, ¿recupero el importe de la reserva? Dicha información queda recogida en una de las cláusulas del documento de condiciones generales, que deberás leer y firmar antes de realizar las pruebas.